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136 familias de Cholchol cumplirán 
el sueño de la casa propia 
TRAS 14 AÑOS DE ESPERA. Gracias a diversas gestiones del alcalde de la comuna, 
Alvaro Labraña y el diputado Henry Leal, familias lograron la adjudicación 
de sus subsidios habitacionales. 

El Austral 
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elcomité de vivienda“Los 
¡Kiwis” que agrupa a 136 fa- 

milias de la comuna de Chol- 
chol, está un paso más cerca de 
concretar el sueño de la vivien- 
da propia, esto gracias a diver- 
sasgestiones realizadas porelal- 
calde dela comuna, Álvaro La- 
brañayeldiputado Henry Leal, 
quienesjunto alapresidenta del 
comité, Andrea Bustos, viajaron 
aSantiago en diciembre pasado, 
pararewnirse con el subsecreta- 
rio de Vivienda, Carlos Araya, 
ocasión en la que solicitaron la 
priorización enla adjudicación 
desussubsidios habitacionales. 
Y atan solo dos meses de esa 

gestión, las familias del comité 
“Los Kiwis” fueron notificados 
delaadjudicación de este bene- 
ficio que permitirá la construc- 
ción de sus viviendas, permi- 
tiendo con ello, avanzar en su 
proyecto habitacional y mejorar 
considerablemente su calidad 
devida. 

LE de l4años de espera 

DESTACAN SUBSIDIO 
Respecto a este importante pa- 
so para las familias del comité 
“Los Kiwis”, el alcalde de Chol- 
chol, Álvaro Labraña, dijo que 
“estamos muy contentos, ya 
quetrasaños de esperar su casa 
propia, hoy, 136 familias del co- 
mité de vivienda Los Kiwis, se 

  

MUNICIPALIDAD DE CHOLCHOL. 

LAS FAMILIAS DEL COMITÉ “LOS KIWIS” FUERON NOTIFICADAS DE LA ADJUDICACIÓN DE ESTE BENEFICIO QUE PER- 
MITIRÁ LA CONSTRUCCIÓN DE SUS VIVIENDAS. 

adjudicaron su subsidio habita- 

cional, una tremenda noticia, 
así que felicitar a su presidenta, 
Andrea Bustos, con quienen di- 
ciembreestuvimosjuntoalsub- 
secretario de vivienda en Santia- 
go, haciendo las gestiones para 
precisamente comenzar a reci- 
biresta noticia, así que hoy día 

ya tienen adjudicado sus subsi- 

dios para que, enel corto plazo 
comiencen a construir su pro- 
yecto habitacional y como alcal- 
de y como municipio, seguire- 
mos trabajando para que nues- 
tros vecinos puedan acceder ala 
vivienda propia y con ello, me- 
jorar considerablemente su ca- 

    

lidad de vida” 

Por su parte, Andrea Bustos, 
presidenta del Comité “Los Ki- 

wis”, agradeció las gestiones de 
las autoridades y señaló que, 
“como dirigente del comité Los 
Kiwis de la comuna de Chol- 
chol, me siento feliz de poder 
aportara esta comuna con algo 

“Estamos muy con- 
tentos, ya que tras 
años de esperar su ca- 
sa propia hoy 136 fa- 
milias del comité de 
vivienda Los Kiwis se 
adjudicaron su subsi- 
dio habitacional” 

ÁlvaroLabraña, 
alcalde de Cholchol 

tan importante como es obte- 
ner la casa propia. Han sido 
años detrabajo, perseverancia 
y detocar puertas. Estoy inmen- 
samente agradecida delos y las 
funcionarios municipales quea 
lolargo de este caminonos han 
acompañado, yenespecialalal- 
calde, Álvaro Labrañayel dipu- 
tado Henry Leal, quienes nos 
apoyaron y realizaronlas gestio- 
nes parareunimos con elsubse- 
cretario de vivienda en Santia- 

go, permitiendo agilizar los pro- 
cesos y compartir esta tremen- 
danoticia de laadjudicación de 
nuestros subsidios”. 
Asimismo, el diputado Henry 

Leal, quien fue parte de este lo- 
gro, dijo que “estuvimosjunto al 
alcalde hace algunas semanas 
conla presidenta del comité en 
Santiago, el subsecretario devi- 
vienda y efectivamente cumplió 
el compromiso y hoy día tene- 
mos estas familias que por fin 
van a haber cumplido el sueño 
delacasa propia”..03 

 

Avances en la reparación de 
establecimientos educacionales 
EN PUCÓN. Doce colegios y tresjardines. 

urante los primeros 
D-:: del año se han 

realizado visitas a un 

total de 12 colegios y tresjar- 
dines infantiles donde se es- 
tán llevando a cabo trabajos 
de pintura, remodelación, 
limpieza de canaletas; todo 
lo que tiene que ver con for- 
talecer la infraestructura 
pública en escuelas, urba- 
nas y rurales. 
“La visita tiene por objetivo 

revisar los avances en las 

obras encomendadas a los 
equipos detrabajo, afin de ve- 
ríficar que un total de 15 esta- 
blecimientos se encuentren 
enlas condiciones adecuadas. 
Esto, obviamente, para que 
nuestros niños y niñas pue- 
dan iniciar el año escolar en 

establecimientos aptos para la 
enseñanza”, puntualizó Ale- 
xis Figueroa, director dela Se- 
cretaría Comunal de Planifica- 
ción del Municipio. 
Por su parte, la primera auto- 

ridad comunal, Sebastián Ál- 
varez, afirmó que “asumimos 
un compromiso que es priori- 
zarunretorno a clases en me- 
jores condiciones para los es- 
tudiantes de todas las escue- 
las, liceos y jardines infantiles 
de la comuna. Tenemos un 
equipo de funcionarios y tra- 
bajadores contratados para 
estos fines comprometidos”. 
Una delas prioridades dentro 
delplan que contempla 4 años 
de mejoramiento constante en 
educación, es mejorar la cali 
dad de vida de los miles de 
venesestudiantesqueasistena 

   

LA INICIATIVA ENMARCADA EN EL PROGRAMA MUNICIPAL DEL ALCALDE 
 
SEBASTIÁN ÁLVAREZ RAMÍREZ, TIENE COMO OBJETIVO MEJORAR LA IN- 
FRAESTRUCTURA DE LOS DISTINTOS COLEGIOS Y COMPLEJOS EDUCACIO- 
NALES DE LA COMUNA. 

dlases durante todo el año, así 
comotambién, buscar solucio- 
nes en transporte escolar que 

faciliten a llegada alos comple- 
joseducacionales y otras mejo: 
ressignificativas. s 

ELAUSTRAL. 

  

“Temuco necesita 
más oportunidades 
parasus 
habitantes” 

e Temuco, capital de La 
Araucanía, cumplió 144 años 
este 24 de febrero. La ciudad 
más grande de la región y 
punto neurálgico de la mis- 
ma, considerando que son 
muchos quienes llegan tanto 
de Malleco como de Cautín 
por motivos de estudio y tra- 
bajo, “está viviendo una des- 
preocupación de parte del 
Gobierno”, indicó el diputa- 
do de Renovación Nacional y 
presidente de RN en la re- 
gión, Jorge Rathgeb. 

El alza en el transporte pú- 
blico, la contaminación am- 
biental en el periodo otoño- 
invierno, sumado a la cesan- 
tía, hacen urgente que las au- 
toridades miren más a esta 
comuna y puedan brindar 
más y mejores oportunida- 
desa sus habitantes. 

El congresista indicó que 
acá se debe conseguir que el 
Ejecutivo piense en mejorar 
la calidad de vida de una re- 
gión completa y eso debe 
partir como siempre por la 
ciudad capital, pensando que 
tiene una población fija y 
otra que está constantemen- 
te llegando desde las otras 31 
comunas que componen La 
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